

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan kasih sayang-Nya sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Peneliti menyadari bahwa terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak. Untuk itu, peneliti mengucapkan terima kasih atas semua bantuan, doa, dan dukungan yang diberikan kepada peneliti.

Pertama, kepada Dra. Maratun Nafiah, M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan Dr. Ir. Arita Marini, M.E. selaku dosen pembimbing II yang tanpa pernah mengenal lelah telah memberikan ilmu yang bermanfaat, membimbing dengan penuh kesabaran, dan bersedia meluangkan waktu untuk memeriksa serta mengarahkan peneliti dalam penyusunan skripsi ini. *Jazakumallaah khoyron katsiiron.*

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si. dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi. selaku Dekan dan pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd. dan Drs. Julius Sagita, M.Pd. selaku ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Sekretaris Jurusan sekaligus Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Dosen PGSD FIP UNJ yang telah memberikan ilmunya selama peneliti menempuh studi.

Ketiga, kepada keluarga peneliti yang selalu menjadi anugerah teristimewa tiada batas, dan yang tak pernah henti mendoakan serta mencurahkan kasih sayang sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Untuk ibu, terima kasih atas segala yang ibu berikan, untaian doa dalam setiap sujud ibu membuat putrimu dapat melangkah, Bu. Terima kasih untuk ayah yang senantiasa memantau dari surga, untuk semua kesempurnaan cinta ayah yang selalu mengalir dalam diri putri bungsumu, Yah, semoga kelak kita berjumpa kembali. Terima kasih kepada kakak yang selalu

memberi warna pada hari-hari yang peneliti lewati, yang ketika melihat senyumnya, peneliti merasa bersemangat.

Keempat, kepada kelas A Reguler 2012 yang telah mendampingi dalam suka dan duka, dan menguatkan ketika peneliti mulai merasa rapuh dalam mengerjakan skripsi. Terima kasih untuk empat tahun yang begitu berharga, atas keceriaan, kebersamaan, dan kenangan indah yang terukir dalam setiap episode perkuliahan, semoga ukhawah tetap terjaga dan kesuksesan selalu menyertai dimanapun dan kapanpun.

Kelima, kepada kakak-kakak PGSD dan kakak-kakak MIPA (Kak Hana, Kak Zahra, Kak Uut, dan lain-lain) yang telah dengan tangan terbuka bersedia menanggapi berbagai pertanyaan peneliti dan meluangkan waktu untuk berbagi pengalaman dan mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan skripsi, semoga Allah membalas.

Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu baik dalam segi moril maupun materil.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat berguna untuk masa sekarang dan masa yang akan datang.

Jakarta, Juni 2016
Peneliti,

Hilyan Millah Khulida